



PRÉFET DU NORD

Lille, le 3 mars 2012

## Communiqué de presse

### **SALON DE LA MOTO DE PECQUENCOURT – 10 ET 11 MARS 2012 LES SERVICES DE L'ETAT MOBILISES POUR LUTER CONTRE L'INSECURITE ROUTIERE**

Parce que la **lutte contre l'insécurité routière** constitue l'une des missions principales des services de l'Etat, la police et la gendarmerie nationales et la direction départementale des territoires et de la mer (DDTM) du Nord participeront au **salon de la moto de Pecquencourt**, les **10 et 11 mars 2012**, organisé dans le complexe sportif, rue d'Anchin.

Le salon de la moto de Pecquencourt est un rendez-vous incontournable pour les motards de la région avec plus de 30 000 personnes attendues sur le village pour cet événement. A ce titre, les services de l'Etat, depuis plus de 10 ans, se mobilisent durant tout le week-end pour avoir un contact privilégié avec les motards autrement que sur le bord des routes. Ils présenteront ainsi leurs missions aux visiteurs afin de sensibiliser les utilisateurs de deux-roues aux dangers de la route et de les inciter à la prudence et au respect du Code de la route.

Sur le **stand dédié** à la « **sécurité routière et aux polices européennes** », des policiers de la direction départementale de la sécurité publique (DDSP) et des gendarmes de l'escadron départemental de sécurité routière du Nord (EDSR), exposeront, avec leurs homologues de police anglaise, belge, luxembourgeoise et néerlandaise, les **dispositifs préventifs et répressifs** mis en œuvre pour réduire l'insécurité routière (moyens de contrôle et d'interception européens de lutte contre la vitesse, l'alcoolémie, la consommation de stupéfiants...).

Sur le stand de la coordination sécurité routière de la direction départementale des territoires et de la mer, Monsieur Moto 59 et des intervenants départementaux de la sécurité routière (IDSR) mettront à la disposition des visiteurs un **simulateur deux-roues** et des dépliants pour promouvoir les règles de sécurité routière et les sensibiliser au risque routier. Les **nouvelles réglementations en termes d'équipements fluorescents** prochainement obligatoires et de dimensionnement des plaques d'immatriculation, ainsi que les différentes actions de prévention organisées cette année à destination des motocyclistes afin de les sensibiliser aux spécificités de la conduite de ce type de véhicule seront présentées.

L'accidentologie des deux-roues motorisés a significativement progressé en 2011 par rapport à 2010, les **motards** représentant près de **30 % des tués sur les routes du Nord** (contre moins de 20 % en 2010) alors qu'ils ne constituent qu'**1 à 2 % du trafic**.

L'opportunité doit être saisie de rappeler aux autres usagers de la route qu'avec l'organisation de ce salon et l'arrivée des beaux jours, le nombre de motards sera plus important sur les routes du département. Ils sont invités à adopter des comportements citoyens tenant compte de la vulnérabilité des conducteurs de deux-roues motorisés. La vigilance et la prudence de chaque conducteur est de rigueur pour que la fête soit réussie. Les forces de l'ordre seront également mobilisées sur les routes pour assurer la sécurité des usagers par la réalisation de contrôles d'alcoolémie, de vitesse, de conformité des motos...

Consultez toute l'actualité en matière de sécurité routière sur le site de la **maison de la sécurité routière**, [www.nord-msr.fr](http://www.nord-msr.fr) : événements, actions de prévention, évolution de la réglementation, chiffres de la sécurité routière...